



DIE POSAUNE

Bericht: Russische Armee in der Ukraine hat sich seit der Invasion verdoppelt – und kann so groß bleiben

- Peter van Halteren
- [20.11.2023](#)

Die russische Armee, die sich derzeit in der Ukraine befindet, ist mehr als doppelt so groß wie die Armee, die vor fast zwei Jahren einmarschierte, sagte der ukrainische Militärbeobachter Oleksandr Kovalenko am 15. November. Russland wird seine Armee trotz der großen Verluste, die es auf dem Schlachtfeld erleidet, wahrscheinlich auf Dauer halten können, schrieb Kovalenko.

Die russischen Besatzungstruppen, die am 24. Februar 2022 einmarschierten, zählten etwa 180 000 Menschen. Kovalenko wies darauf hin, dass diese Zahl allmählich anstieg und im Frühjahr 2022 die 200 000er-Marke überschritt und sich bis zum Ende des Jahres 300 000 näherte. Im Oktober 2023 überschritten die russischen Streitkräfte in der Ukraine die Zahl von 400 000.

Mehr und mehr Soldaten: Durch die Verbreitung von Propaganda, die Verpflichtung von Gefangenen und illegalen Einwanderern und das Angebot von vergleichsweise hohen Gehältern für Arbeitslose oder einkommensschwache Einwohner hat der Kreml mehr Ersatz gefunden, als er im Krieg verloren hat.

Kovalenko schätzt, dass der Kreml derzeit etwa 20 000 bis 25 000 Männer pro Monat an die Ausbildungszentren der Armee abgibt. Er rechnete vor, dass das Militär die Größe seiner massiven Streitkräfte aufrechterhalten kann, selbst wenn Russland weiterhin so viele Männer verliert wie bisher.

Die Posaune sagt: Der russische Präsident Wladimir Putin wird nicht klein beigeben. Diese Statistiken beweisen, dass Russland einen Krieg jahrelang durchhalten kann, wenn es das muss; es ist nicht in so großen Schwierigkeiten, wie viele im Westen gerne glauben. Ob Russland die Ukraine nun kurzfristig erobert oder nicht, die biblische Prophezeiung zeigt, dass Putin politisch überleben und noch viel größere Kriege führen wird.

Aus Offenbarung 9, 16 geht hervor, dass eine 200-Millionen-Mann-Armee eine wichtige Rolle im barbarischsten Krieg spielen wird, den die Menschheit je erlebt hat. Auf der Grundlage von Hesekeil 38 hat der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, gesagt, dass Putin an der Spitze dieser Armee stehen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).